

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 07. Mai 2009

Baumängel bei der Sanierung Fußgängerzone

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, zu berichten, wann die Fußgängerzone im Bereich Neugasse saniert wird. Das schon seit längerem vorhandene und immer größer werdende Provisorium einer Asphaltdecke ist unbefriedigend.

Außerdem wird um Auskunft gebeten, ob weitere Teile der neu gestalteten Fußgängerzone über den Mauritiusplatz hinaus zur „Reparatur“ anstehen und in wieweit hier die Bauabnahme durch Verantwortliche des Magistrates fehlerhaft war.

Beschluss Nr. 0034

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.v.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin